

Un total de 18 pianistas logran la clasificación para la segunda prueba del 64º Premio Jaén de Piano

El Teatro Infanta Leonor acoge desde mañana esta fase eliminatoria en la que los concursantes que lo deseen interpretarán la obra de encargo, *Pulsos*, de Juan José Solana

Un total de 18 pianistas han sido los seleccionados por el jurado que preside Albert Attenelle entre los 63 jóvenes intérpretes que se han presentado al 64º Concurso Internacional de Piano Premio 'Jaén', para participar en la segunda prueba eliminatoria de este prestigioso certamen pianístico organizado por la Diputación Provincial. A lo largo de mañana lunes, 17 de abril, y el martes día 18, el Nuevo Teatro Infanta Leonor de Jaén acogerá la celebración de esta fase del concurso a la que el público podrá asistir de forma gratuita hasta completar aforo.

En concreto, los jóvenes pianistas que se han clasificado son: Kevin Chow, (Australia); Roberto Rumenov (Bulgaria); Nasung Kim, Jinhung Park, Youngho Park, Sung Ho Yoo (Corea del Sur); Ziyu Liu, Qi Qi, (China); Leo de María (España); Mathis Cathignol (Francia); Ivan Basic (Hungría); Vitaly Starikov (Israel); Shuhei Aoshima, Ryusei Horiuchi, Saya Ota, Yu Uehara, (Japón); Malgorzata Kruczek-Michalska (Polonia); y Pedro Borges (Portugal).

Nota de prensa

Domingo, 16 de abril de 2023

En esta segunda prueba eliminatoria, que se iniciará mañana a las 9.30 horas, estos 18 pianistas tendrán que interpretar en un tiempo máximo de 50 minutos una Sonata de Haydn, Mozart, Beethoven o Schubert; y una obra de música española elegir entre Iberia o Navarra de Albéniz; Fantasía Bética o las Cuatro Piezas Españolas, de Falla; y una obra de Goyescas, de Granados. En esta fase, aquellos concursantes que lo deseen, podrán interpretar de manera opcional la obra de encargo, “Pulsos”, del compositor madrileño Juan José Solana, una obra que hace alusión tanto a la frecuencia cardiaca como a las unidades que se emplean para medir el tiempo en el plano musical.

La interpretación por parte de los concursantes de este repertorio pianístico será decisiva para la elección de los ganadores de dos de los premios especiales de este concurso: el galardón de Música Contemporánea, patrocinado por el Ministerio de Cultura, para el mejor intérprete de la obra de encargo; y el premio “Rosa Sabater”, patrocinado por el Ayuntamiento de Jaén, para la mejor interpretación de la obra musical española. Estos dos galardones están dotados cada uno con 6.000 euros.

Entre los pianistas que toman parte en esta segunda prueba eliminatoria, el jurado seleccionará a los que pasarán a la semifinal o tercera fase del certamen, que se desarrollará los días 19 y 20 de abril, también en el Nuevo Teatro Infanta Leonor de Jaén, y a la que

Nota de prensa

Domingo, 16 de abril de 2023

se podrá asistir de forma gratuita o seguirla a través de la retransmisión en directo realizada a través del canal de la Diputación de Jaén en YouTube. La música de cámara será la protagonista de esta tercera prueba, ya que los concursantes tocarán acompañados por el prestigioso Cuarteto Bretón.

El 64º Concurso Internacional de Piano Premio 'Jaén' concluirá el sábado, 22 de abril, con la gran final en la que los tres pianistas clasificados estarán acompañados por la Orquesta Filarmónica de Málaga, dirigida por Carlos Checa. Las entradas para esta última prueba ya se pueden adquirir al precio de 10 euros en la web www.consiguientrada.com.